

# Protestan contra crimen y bloquean carretera en Guerrero

IMPRIMIR

Jesús Guerrero

**Chilpancingo, México (14 agosto 2024).**- Pobladores de comunidades de la Costa Grande de **Guerrero** bloquearon durante 36 horas la carretera **Acapulco-Zihuatanejo**, en demanda de la detención de integrantes del crimen organizado.

La protesta empezó el lunes y fue encabezada por comisarios de más de 40 localidades de Tecpan, Petatlán y Coyuca de Catalán.

El sábado 10 de agosto, integrantes de **La Familia Michoacana** asesinaron en la comunidad de La Palma, municipio de Petatlán, al hermano del comisario municipal, Alberto Bravo, e hirieron de bala a uno de sus primos y otras dos personas.

Mientras que el lunes, hombres armados que viajaban en un automóvil por una de las calles del centro de Zihuatanejo asesinaron a balazos a dos jóvenes e hirieron a un hombre de 40 años de edad que iban en otro vehículo.

En esta zona de la Costa Grande de Guerrero, que colinda con la Tierra Caliente, no solamente hay presencia de La Familia Michoacana, sino de otros grupos del crimen organizado, entre ellos la organización de los hermanos Granados, de Los Rodríguez y Fuerza Guerrerense, que dirige, Oliver Coria, alias "El Ruso".

El bloqueo en esta vía, que comunica el puerto de Acapulco con Zihuatanejo, concluyó después de una reunión con el Fiscal General del Estado, Zipacná Jesús Torres, y el Secretario de Seguridad Pública, Josué Barrón.

El acuerdo fue el reforzamiento de los recorridos en las comunidades de La Palma y Las Mesas del Municipio de Petatlán y en El Durazno, del municipio de Coyuca de Catalán.

Copyright © 2024 Grupo Reforma Servicio Informativo

## ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/protestan-contra-crimen-y-bloquean-carretera-en-guerrero/ar2856628>

Fecha de publicación: 14 agosto 2024